

【おもちゃ】の紹介

手指の動きを促すおもちゃ2

はじめに、左右の手で、1つずつ鍋の取っ手を握りましょう。

次に、空の鍋を動かさないように固定したまま、ボールの入った鍋を持ち上げて、空の鍋の上に持っていき、手首を捻って鍋の中のボールをあけつつしましょう。最初は、大人が、やって見せてあげるといいですね。お子さんが見て、興味を持ったなら、「やってみる？」と声をかけてみましょう。

ドアノブや蛇口を捻ったりする事も同じような動作です。



今月の制作は、『運動会のダンス』で使える、「ミニポンポン」です。運動会では手首につけてみんなでダンスします。鈴も付いているので、踊るたびに音もしてとってもカワイイです。これを付けてみんなで『音のマーチ』を踊りましょう。



※園に無断で複写・転載はご遠慮ください。



聖クリストファ幼稚園

仙台市青葉区小松島3-1-77

022-234-5719

<http://st-christopher.jp>



【歩き始めのころ】

子どもが歩き始めるということは、とても大きな成長です。

この時期になると「よろよろ」しながらも、どこまでも歩いていく姿に、大人は嬉しい反面、ハラハラしてしまい、いつの間にか抱きかかえたり、ベビーカーに乗せてしまった事があるのではないのでしょうか？

時には思いっきり広いところに出かけて、その歩みに付き合っただけでいいと思います。

バランスを崩しても、だいたいはお尻からつきますので、柔らかい土や草がクッションになってくれます。歩いて、転んで、立ち上がる…。子どもは遊具が無くてもその繰り返しだけで楽しむことができます。

その時に受ける色々な刺激も楽しめます。家事や仕事、育児にと忙しい毎日ですが、もう少しの間、子どものペースに付き合ってみてください。たくさん笑顔を見る事ができると思います。

運動会のご案内

2017年9月30日に幼稚園の運動会があります。  
未就園児用のプログラムを用意していますので、是非参加してみてください。  
時間は10時半ころになりますので、その前にお出で下さい。